

# Team 2023

四万十市立西土佐中学校 学校通信  
2023年9月12日(火) No.16

## ■ 体育祭がんばりました。ありがとうございました。



9月9日(土)に予定通り今年度の体育祭を開催しました。今年は始業式(8/29)前からずっと不安定な天候で、外に出るの練習は数日しかできませんでした。特に総練習を予定していた日が雨の予報で、急ぎよその前日の天候のいい日を通して練習したりと、天候に左右されての体育祭の取組となりました。そのなかでも1学期末からのテーマ決め、看板作成、応援練習等々、赤白の担当生徒が中心になってみんなで作ってあげてきました。

そのような準備でしたのでいろいろ至らない部分もあったことと思いますが、本校の体育祭は真剣さ、一生懸命さ、責任もって取り組む係活動等々、どこを切り取ってみても生徒たちの頑張りが伝わるのではないかと思います。また、終了後の片付けでは、保護者の皆様や地域の皆様、ボランティアで来てくれた西土佐分校の生徒の皆様には、大変お世話になりました。

本当にありがとうございました。



## ■ 10月行事予定

1日(日) 新人野球大会 西土佐分校体育祭	15日(日) ウルトラマラソンボランティア
3日(火) 郡内公立高校体験入学	16日(月) 振休(10/15)
4日(水) 第3回保小中合同研修会	18日(水) 全校NIE 市教委学校訪問
5日(木) ウルトラマラソンボランティア打ち合わせ(校内)	20日(金) あいさつ運動2年
6日(金) 文化祭前日準備	21日(土) 幡多地区駅伝大会 幡多地区英語暗唱大会
8日(日) 文化祭 制服検討委員会	22日(日) 市P連スポーツ大会 県新人パレード決め大会
9日(月) スポーツの日	27日(金) 市教育文化展搬入
10日(火) 振休(10/8)	28日(土) 市教育文化展(~30日)
11日(水) あいさつ運動1年 読み聞かせ	30日(月) あいさつ運動3年

○10/4(水)保小中合同研修会は、9/27(水)にも行います。年間4回実施しており、保小中の職員が15年間を見通して子どもたちの成長に関わっていくために大切な会です。早く放課になる日もありますが、ご協力をお願いいたします。

【9/27(水)】会場：中学校

・5校時 公開授業 → 授業終了後、短学活で放課。SBは15:00予定。

【10/4(水)】会場：小学校

・給食後、短学活で放課。SBは13:30予定。

○ウルトラマラソンボランティアは4年ぶりですが、学校行事として全校体制で関わります。当日や準備・打ち合わせには、RKCの取材がある予定です。

## ■おかえりプロジェクトのその後……

東日本大震災の津波で亡くなった人を偲んで、またふるさとを離れた人や若者もお年寄りも子どもも1年に1回ここに集まってほしいとの願いを込めて、8月16日に第2回「おかえりプロジェクト」が開催されました。場所は、震災遺構として残された石巻市立大川小学校。本校では、7月21日に大川小学校の中庭や敷地内に灯す紙灯籠の文字を書いて送りました。

7月下旬、主催者代表の只野哲也さんから、お礼のメールが届いていました。

### 【1学期末に送った後のお礼のメール】

皆様から大川に届けていただいたメッセージが、おかえりプロジェクトに足を運んでくださる多くの人を「結び」つなげてくれると信じております。

開催日当日の様子や紙灯籠の写真については、ご協力いただきました皆様に送らせていただきます。改めまして、当団体の活動へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。

また、高知県に伺った際には、ぜひ西土佐中の皆さんにご挨拶ができればうれしいです。

Team大川未来を拓くネットワーク代表 只野哲也

○8月18日には、実施後のお礼として、「おかえりプロジェクト紙灯籠メッセージご協力のお礼」もメールで届いていました。報告が遅れましたが、別紙に印刷しておりますのでご覧ください。

○「おかえりプロジェクト」は、翌日の宮城県・岩手県の毎日新聞や朝日新聞にも取り上げられています。下記は毎日新聞のネット版ですが、QRコードにしましたのでここから入っていただくと読めます。

